

# PRESSEINFORMATION



vom

4. März 2010

## Ausstellungskatalog wird vorgestellt

### **Dank Unterstützung wurde nachträglicher Druck ermöglicht**

In einer Gemeinschaftsveranstaltung des Museums für Stadtgeschichte Dessau und des Vereins Kultur und Geschichte in Anhalt|Dessau e.V. wird am **Donnerstag, dem 11. März 2010, um 17.00 Uhr**, der bereits lang erwartete Begleitband zur Ausstellung „Herzlich bedauernd, dass ich von Ihnen weit entfernt bin...‘ – Frauen im Leben des Fürsten Franz von Anhalt-Dessau“ vorgestellt. Die Präsentation nimmt die Kuratorin der Ausstellung, Karin Weigt, im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Die blaue Stunde“ vor.

Der bereits von Beginn der Ausstellung geplante Katalog konnte im Themenjahr der Landesinitiative „Sachsen-Anhalt im 18. Jahrhundert“, das sich 2009 ganz dem Leben von Frauen im 18. Jahrhundert widmete, nicht realisiert werden. Umso erfreulicher ist es nun, dass der Katalog mit ca. 140 Exponaten, die in dieser Zusammenstellung noch nie präsentiert wurden, dank der Unterstützung des Landes Sachsen-Anhalt, des Landesheimatbunds Sachsen-Anhalt und des Vereins Kultur und Geschichte in Anhalt|Dessau e.V. doch noch gedruckt werden konnte.

Der Katalog kann an diesem Abend zum Sonderpreis von 9,80 Euro erworben werden.